

DNA du 17 mars 2015

MUNSTER Stage au Kleebach

« Que de la musique... »

Les écoles de musique de Saverne et Donaueschingen se sont retrouvées ce week-end à la Maison du Kleebach pour un stage.



De nombreuses heures de répétition étaient au programme des musiciens ce week-end, le tout dans une bonne ambiance. PHOTO DNA - JULIEN KAUFFMANN

Apriori, il n'y a pas de musique française ni allemande, il n'y a que de la musique, contrairement à ce que veulent nous faire croire nos fameux musicologues. Il peut certes y avoir des spécificités d'écriture au niveau des compositeurs, mais la musique est universelle, transfrontalière.

Les seules différences, on les trouve dans le folklore. C'est ce que s'étaient sans doute dit, adis, les écoles de musique de Saverne et de Donaueschingen qui se sont jumelées en 1964 ! Voilà donc une belle aventure qui dure depuis 51 ans, stimulante à souhait.

Ce week-end dernier, quelque 50 à 70 musiciens (moyenne l'âge 20 ans), issus de ces deux écoles s'étaient retrouvés à la Maison du Kleebach, lieu privilégié par excellence pour un

séjour intéressant et studieux ponctué d'heures de répétition dans une bonne ambiance, tantôt par pupitre, tantôt en commun en vue de deux événements qui se tiendront : samedi 27 juin à Donaueschingen et mardi 30 juin à Saverne, avec la participation de la Jugendkapelle et la Stadtkapelle de Donaueschingen et l'Orchestre d'Harmonie de Saverne.

Fructueux et fédérateur

De quoi s'agit-il ? De deux ciné-concerts associant film et œuvres musicales : « Récemment, l'université Lyon II a travaillé en collaboration avec des jeunes compositeurs issus du conservatoire national supérieur de musique et de danse de cette ville. Le résultat de cette collaboration a donné naissance à 11 films sur des musiques spécifiques à chaque court-mé-

trage... ».

Alexandre Jung, directeur de l'école de musique (550 élèves) et de l'Orchestre d'Harmonie de Saverne (86 musiciens), ainsi que son collègue Gérard Eberl sont tout à fait enthousiastes et, durant ces deux jours, ont animé ce stage qui s'avéra fructueux mais aussi fédérateur.

Et les musiciens eurent aussi l'occasion de découvrir ce lieu, havre de paix et de sérénité, blotti dans une nature encore préservée, témoin d'une longue tradition musicale (instrumentale et chorale). ■

► Les éventuels intéressés de la vallée peuvent s'adresser à : école municipale de musique de la Ville de Saverne, 3 quai du Canal 67000 Saverne, Tél. 03 88 91 32 25, courriel : ecole-musique@mairie-saverne.fr ; internet : www.saverne.fr